

2021年8月18日

各 位

株式会社 丸山製作所
代表取締役社長 内山 剛 治

当社拠点における新型コロナウイルス感染者の発生について

株式会社丸山製作所（本社：東京都千代田区）は、以下のとおり当社千葉工場（千葉県東金市）および関連会社（日本クライス㈱：千葉県東金市）に勤務する従業員が新型コロナウイルスに感染していることを確認いたしました。

千葉工場 従業員 3名

当該従業員は夏季休暇中に発熱の症状がみられたことから PCR 検査を受検し陽性反応が出たものです。

日本クライス 従業員 2名

当該従業員は夏季休暇中に発熱の症状がみられたことから PCR 検査を受検し陽性反応が出たものです。

当社では、感染拡大の防止を最優先とし、今後も関係者の皆様と当社従業員の安全を確保すべく、所管保健所と連携を図り、濃厚接触者等に自宅待機を指示するとともに、職場内の消毒を実施いたしました。

本件に関し、皆様方に多大なご心配をおかけすることを心よりお詫び申し上げます。

当社では全ての従業員・役員に、毎朝の体温測定、手洗いの励行、マスクの着用、不要不急の出張・会議の自粛、在宅勤務の推進等、感染予防措置を実施しておりますが、更なる注意喚起と対策の徹底を行い、感染拡大防止に向け全社一丸となって取り組むとともに、状況に応じて正確かつ速やかに情報を開示してまいります。

以上